

**Declara el Dr. Francisco Alabau Trelles** *P.A. 23 de Enero 1971*

# Comprometidos para la Guerra en Cuba Cinco Gobiernos de América

**Explica Alabau Trelles, las Proyecciones y planes del "Movimiento Unitario Invasor" que ha Tomado la Responsabilidad de Dirigir.**

Por **EVARISTO R. SAVON**

Después de reiterar que había asumido la responsabilidad de dirigir el "Movimiento Unitario Invasor" para defender el derecho que tienen los cubanos de que sea reconocido un Gobierno de la República de Cuba en el Exilio, el Dr. Francisco Alabau Trelles, ex Magistrado del Tribunal Supremo y dirigente del Poder Judicial Cubano en el Exilio, anunció "que cinco Gobiernos de América Latina tienen el compromiso de aportar varios millares de soldados bien adiestrados, que ingresarán en el Ejército Cubano como voluntarios bajo la gloriosa bandera cubana para luchar por la liberación de Cuba, pero también para salvar a sus naciones de la amenaza y la agresión del castrocomunismo".

Agregó "que ya existe un campamento, en el cual están recibiendo adiestramiento para Oficiales del Ejército Invasor 200 jóvenes cubanos, cuyo número será aumentado posteriormente", y "que el campamento está situado en un país de América del Sur, cuya organización y financiamiento no de-

penden de recaudaciones económicas, reclutamientos o adiestramientos procedentes del territorio norteamericano, porque no reciben ni esperan recibir para ello ninguna ayuda del Gobierno, Instituciones o personas de los Estados Unidos".

Refiriéndose al Gobierno de Cuba en el Exilio, el Dr. Alabau Trelles manifestó: "Obtendremos el reconocimiento del Gobierno Cubano en el Exilio no sólo por un compromiso o una promesa, sino en la medida en que los cubanos comprendamos la situación internacional que nos favorece y seamos capaces de dar la imagen de un pueblo que está dispuesto a luchar por su libertad".

Más adelante en la Conferencia, el Dr. Alabau Trelles expresó "que la vanguardia de la lucha ha de ser la juventud, con el apoyo de la experiencia de nuestros dirigentes políticos y revolucionarios y sus organizaciones, las cuales mantendrán su independencia, estructura y programa".

Ya tenemos el ofrecimiento de 600 jóvenes de todas las tendencias políticas que recibirán un curso de adiestramiento como dirigentes

—agregó—, cuya Escuela comenzará a funcionar antes de 20 días.

Hablando de nuevo sobre el Movimiento Unitario Invasor, el doctor Alabau Trelles señaló "que al frente del mismo estará su Comité Nacional y el Secretariado Ejecutivo, en el cual tendrán representación todos los sectores y organizaciones que apoyan al Gobierno Invasor, con una participación muy activa de dirigentes jóvenes y estudiantes cubanos y de un Comité Central Femenino, porque las mujeres cubanas tendrán una activa participación en el Movimiento."

El Gobierno Invasor no se constituirá para gobernar a Cuba —aclaró el doctor Alabau Trelles— sino para organizar el Ejército Cubano que integran cubanos, latinoamericanos y norteamericanos voluntarios amantes de la libertad, para respaldar militarmente el levantamiento armado que se producirá en Cuba. El Gobierno Provisional surgirá en territorio cubano, con representación del exilio y de los jefes militares y civiles que secundan la guerra de liberación —expuso.

El Movimiento Unitario Invasor —reiteró— será un movimiento no solo de cubanos sino de latinoamericanos y norteamericanos anticomunistas, decididos a destruir el santuario castrocomunista. Y buscaremos también la solidaridad y el apoyo de los israelitas y los dirigentes de las naciones cautivas, polacos, húngaros, checos, rumanos, etc., porque el nuestro será un Movimiento de carácter hemisférico e internacional.

Por otra parte —apuntó el doctor Alabau Trelles— no esperamos que el Gobierno de Cuba en el Exilio sea reconocido por el Gobierno de los Estados Unidos, pero sí tenemos fundadas esperanzas de que tendremos la ayuda real y efectiva de esta gran nación, que es el refugio de todos los perseguidos por sus ideas políticas y religiosas y por ser el baluarte de la libertad y del mundo libre.

En el curso de la Conferencia de Prensa, el doctor Alabau Trelles respondió a varias preguntas de los asistentes y periodistas y manifestó que antes de 45 días estará constituido el Movimiento Unitario Invasor que se iniciaba esa noche; que el Comité estará integrado por cuatro zonas; tres políticas y una cívica; que estaba pensando en el Brasil, de donde podía venir el mensaje de liberación cubana; que él seguía siendo partidario del Presidente Nixon, pero que en el problema de Cuba no confiaba más que en las propias fuerzas que organizaron los cubanos para luchar por su libertad.

Expresó el doctor Alabau Trelles que es más fácil organizar un ejército profesional ya entrenado y con experiencia que dedicar tiempo a entrenar a una cantidad de voluntarios sin preparación.

Aclaró que el empeño es constituir un ejército continental, pero dirigido por cubanos. Reiteró que 200 cubanos que han peleado en Vietnam son los que están recibiendo adiestramiento para ser oficiales del Ejército Invasor Cubano, y que pronto la cifra será de 500.